

# 社協活動と島マス的ココロ

マス塾新報

教科書にはないもう  
ひとつの視点・論点



島マス記念塾  
事務局担当者  
無責任編集  
Tel:937-3385  
MASU@OKICITY  
SHAKYO.COM

島マス記念塾



★福祉の概念が自分の心の中で、これまで難しく考えていたことに気付きました。「チムグリサン」の心が私たちの生活の中で、希薄になっていることや、子の貧困など、いろいろと考えさせられました。（伊波秀輝）

（伊波秀輝）



★色々なボランティアがある事が分かりました。今働かれていて、ボランティアなら、誰でもできると思いました。社協が民間運営なのも初めて知りました。（中根諒）

（与那覇仁美）

（城間賢五）

★本日は、島マスさんの話だけではなく、沖縄市社協についての活動内容を知る事ができて、大変勉強になりました。つい最近まで私は沖縄市社協のホームページを見るのが毎日の楽しみでした。今日は社協の活動を知り、またホームページを見てよかったです。いつか本業ボランティアとして私もいつか活動したい気持ちがあります。助けて！

★本業ボランティアの話がおもしろかったです。本業

（當間仁美）



## 塾生紹介



宮城朋弥



★自分が出来る事を身近な方へ、必要としている方へはすばやく働く。出来る事をする。それってボランティアみんなして（翁長久仁子）

(翁長久仁子) 来る事を身近  
要としている  
やく働く。出  
る。それつて  
アみんなして

した！歌の宅配便のビデオを見て、心を配る事の大さも知ることができ、汚た心が浄化されました。りがとうござります。

★  
豊かさダイアグラムを初めて知りました。将来豊かな人生を送る為のヒントになりました。本業ボランティアを少しずつ始めたいと思います。

アグラムを  
送る為のヒ  
トを少しずつ  
います。

沖縄にかわいそ  
うとい  
言葉はなく、「チムグリサ  
ン」をいう言葉も、上から

(14) 代貴菅期

るんだなあ。普通の事なんですね。（平良寛美）

